

## **Pressemitteilung**

### **„Musik Spezial“ unter dem Motto: „Folk“**

Das Benefizkonzert des Sinfonischen Blasorchesters der Musikschule Haan e. V. und der Stadt-Sparkasse Haan (Rheinl.) findet in diesem Jahr bereits zum sechzehnten Mal statt.

Am Samstag, 25. November 2023, um 19.30 Uhr, spielt das Sinfonische Blasorchester unter der Leitung von Thomas Krautwig wieder ein besonderes Konzert in der Aula des städtischen Gymnasiums in Haan in der Adlerstraße. Die Besucher können sich auf ein vielseitiges Programm freuen, das Folk-Musik aus verschiedenen Teilen der Welt präsentiert. Diese Musikrichtung ist besonders lebendig und facettenreich, so dass die Zuhörer in eine faszinierende Klanglandschaft entführt werden.

Das Publikum erwartet neben keltischen Melodien und englischen Originalwerken auch Klezmer Musik und Melodien aus der ungarischen Puszta.

„Die Mitglieder des Blasorchesters sind talentierte Musiker\*innen, die ihr Hobby mit Leidenschaft und Hingabe ausüben“, betont Sparkassenvorstand Udo Vierdag. „Dieses Konzert ist ein Highlight“.

Das Orchester besteht aus 50 Musikern und Musikerinnen, die seit einem Jahr für dieses Konzert proben, um dem Publikum ein besonderes Musikerlebnis zu bieten.

Die Organisatoren erwarten erneut eine große Resonanz. Bis zu 300 Besucher können in der Aula dabei sein. Snacks und Getränke bietet der Gruitener Gastronom Dominik Winter vom Palazzo im Wiedenhof vor und nach dem Konzert sowie in der Pause an. Parkplätze sind ausgeschildert in der Nähe des Schulgebäudes vorhanden.

Die Eintrittsgelder der Veranstaltung kommen vollständig der Musikschule Haan e. V. zugute.

Die Eintrittskarten sind ab sofort in der Musikschule erhältlich: Der Preis für Besucher ab 16 Jahren beträgt 10,00 Euro, jüngere Besucher bis 15 Jahren zahlen 6,00 Euro. Unter [Neanderticket.de](https://www.neanderticket.de) können Karten auch online erworben werden. Restkarten werden an der Abendkasse angeboten.

Stadt-Sparkasse Haan (Rheinl.)

Unternehmenskommunikation, 18. Oktober 2023